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  Tim Budde wird in die U18-Nationalmannschaft berufen    Unser U18-Spieler Tim eilt
von einem guten Ergebnis zum nächsten. Höhepunkte seiner starken Saison waren unter
anderem seine neue persönliche Bestleistung von 657 Kegeln beim Auswärtsspiel in Villingen
sowie der neue Einzelbahnrekord von 628 Kegeln auswärts in Wehr-Öflingen.
 
 
Neben seinen sehr guten Leistungen in unserer 1. Männer-Mannschaft hat er auch in der
Jugendrunde diese Saison bewiesen, dass er aktuell der mit Abstand beste U18-Spieler
Südbadens ist. Er gewann zudem den KV-Titel der U18-Jungs sowie den Bezirkstitel. Bei den
südbadischen Einzel-Meisterschaften (finden am 27. + 28.4. in Önsbach statt) geht er in seiner
Altersklasse als Favorit auf die Bahn und möchte hier gerne das Ticket für die deutschen
Jugendmeisterschaften lösen. Die DJM finden von Donnerstag, 9.5. – Sonntag, 12.5. in
München statt.
 
 
Völlig verdient wurde er während der Saison daher zu mehreren Lehrgängen der
U18-Nationalmannschaft eingeladen, die auf den Anlagen in Bamberg und München
stattfanden. Auch hier konnte er Nationaltrainer Michael Koch sowie Co-Trainer Michael
Niefnecker von seinem Talent und Können überzeugen.
 
 
Diese Woche kam nun die offizielle Mitteilung, dass die beiden Nationaltrainer ihn in den
Kader für die anstehende U18-Europameisterschaft berufen haben. Die EM findet vom 16.
– 21.5. in Brezno (Slowakei) statt.
 
 
Jan, Sportvorstand KSV Hölzlebruck: „Durch hervorragende Leistungen in dieser Saison hat es
sich Tim mehr als verdient an der kommenden EM in der Slowakei zu spielen. Nun kann er auf
internationaler Bühne sein Können zeigen. Wir sind wahnsinnig stolz auf ihn und wünschen ihm
viel Erfolg.“
 
 
Alisa, Jugendleiterin KSV Hölzlebruck: „Tims Entwicklung in dieser Saison ist unglaublich. Wir
wussten bereits, dass er gut ist, aber was er diese Saison alles zeigt ist ausnahmslos stark. Er
hat sich die Berufung in den Nationalkader völlig verdient und fährt zu recht nach Brezno. Wir
wünschen ihm bereits heute viel Erfolg. Der ganze Verein wird am Livestream die Daumen
drücken und ihn unterstützen.“
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